
Oficinas

Indra gana músculo: nuevas oficinas para Prointec en San Fernando Business Park

La compañía ha ampliado su actual espacio en San Fernando Business Park para albergar la sede de su filial de ingeniería civil, Prointec, responsable de proyectos como el metro de Riad.

Pilar Riaño
8 feb 2019 - 05:00



Indra hace hueco a su filial de ingeniería civil en Madrid. El gigante tecnológico ha alquilado 2.500 metros cuadrados de oficinas en San Fernando Business Park para Prointec, su filial responsable de proyectos como la ampliación del metro de Riad o la construcción de una nueva terminal del aeropuerto de Argel.

Las oficinas que ocupará Prointec se encuentran en el edificio Japón y cuentan también con cuarenta plazas de garaje. Indra continúa así ampliando y renovando su red de oficinas, tras reordenar el año pasado su presencia en Barcelona. La empresa alquiló un nuevo inmueble en la localidad de Sant Joan Despí para agrupar a los empleados de BPO, su filial de servicios de externalización de procesos, que hasta entonces

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/oficinas/indra-gana-musculo-nuevas-oficinas-para-prointec-en-san-fernando-business-park>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

trabajaban en dos oficinas distintas.

Indra ha alquilado un espacio para Prointec, su filial de ingeniería civil

En este caso, **la compañía también apostó por un parque empresarial, Inneo**, propiedad de la gestora alemana de fondos Freo. La superficie que alquiló Indra asciende a 11.300 metros cuadrados.

La sede central de Indra en España se encuentra en el número 35 de la avenida de Bruselas, en Alcobendas (Madrid). La compañía cuenta también con oficinas en Sevilla, Oviedo, Navarra o Alicante para su filial BMB y una sede en Ciudad Real para Software Labs, entre otras. En Barcelona, la empresa opera con unas oficinas en el número 133 de Roc Boronat.

San Fernando Business Park: hogar de Coca Cola y Volvo

En su conjunto, el parque empresarial San Fernando Business Park cuenta con una superficie bruta alquilable de 86.000 metros cuadrados. El complejo, situado en la localidad madrileña de San Fernando de Henares, cuenta con inquilinos como Coca Cola, Volvo, Baxter o Continental.

El parque fue construido en 1992 y ampliado en 2009 y suma un total de sesenta inquilinos repartidos en trece edificios. El complejo se encuentra en extremo sur del Corredor de Henares, el principal eje logístico e industrial de la capital.

El complejo de oficinas cambió de manos en junio de 2018, cuando Oaktree Credit lo vendió por 120 millones de euros tres años después de hacerse con él. Desde el pasado julio, el parque está gestionado por Drago.

Según el estudio *JLL's Premium Office Rent Tracker*, **Madrid se coló el año pasado entre las cincuenta ciudades más caras para alquilar oficinas**. En concreto, la capital española ocupa el puesto número 41 de la lista, con un precio medio anual de setenta dólares por pie cuadrado.